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A N FRA G E 

der Abgeordneten PROBST und EIGRUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftiiche Angelegenheiten 

betreffend Umfahrung Stainach - B 146 

Aufgrund des starken Durchzugsverkehrs auf der B146 erleidet 

die Bevölkerung von Stainach erhebliche Einbußen an Lebens

qualität. Eine Umfahrung Stainachs ist dringend notwendig. 

Im Fünfjahresinvestitionsprogramm für den Bundesstraßenbau 

1986 bis 1990, das unter dem Vorgänger des jetzigen Wirtschafts

ministers erstellt wurde, sind für die Umfahrung Stainach 

im Jahre 1987 30 Mill. S vo~gesehen. Insgesamt sind dafür 

vorgesehen 350 Mill. S. Dieses Fünfjahresinvestitionsprog~a~n 

stellt für die Bauwirtschaft sowie für die Bevölkerung von 

Stainach eine Art Versprechen dar, das endlich eingelöst werden 

sollte. 

Aus diesem Grunde stellen die unterzeichn~ten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftli~he Angelegenheiten 

die 

A N FRA G E 

1. Welcher Betrag wird noch 1987 für die Umfahrung Stainach 

bauwirksam ausgegeben werden? 

2. Wird der Zeitplan für die Umfahrung Stainach eingehalten 

werden? 

3. Wann wird die Umfahrung St~inach fert~ggestellt sein? 
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